



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 294
05 de mayo de 2017

92 nuevos economistas al servicio de la sociedad

La Facultad de Ciencias Económicas graduó una nueva promoción de profesionales en la modalidad Proyecto de investigación, proceso 2015-2016. El acto solemne contó con la presencia de autoridades y docentes que dirigieron el proyecto de investigación de los estudiantes, que hoy ejercen su profesión como economistas.

El Magister Bayardo Tobar, Subdecano de la Facultad de Ciencias Económicas felicitó a los 92 profesionales competentes en Economía, Finanzas y Estadística. Preciso que los economistas de la Universidad Central del Ecuador, son profesionales que reconocen la necesidad de interactuar con diferentes ciencias del conocimiento, como la sociología y la política. Economistas con conciencia social, que saben diferenciar un ejercicio profesional enfocado a la maximización del capital, y la ciencia económica como una herramienta al servicio del bienestar colectivo. Citó al Doctor Manuel Agustín Aguirre, al afirmar que “Un economista que solo sabe de economía no sabe ni de economía”.

Los incorporados manifestaron su agradecimiento con la Universidad Central y con las autoridades de la Facultad de Ciencias Económicas, a través de la intervención de la graduada Carmen Araque, quién reconoció la preparación académica de los docentes que formaron parte de la formación personal y profesional de los nuevos economistas.

Compartió la experiencia que vivió respecto al desarrollo de su proyecto de investigación, de forma que agradeció y felicitó a sus colegas por el esfuerzo y la colaboración que hoy se reflejan en la obtención de su título profesional. **Z.L**

